

エクステリア・ガーデン・造園業に特化した、メーカー・商社・施工店経営者・職人のための業界専門誌

EXTERIOR WORK

<http://www.exwork.co.jp/>

平成 2 年 6 月 15 日第三種郵便物承認
令和元年 5 月 25 日発行
年 12 回毎月 25 日発行
通巻 361 号

毎月 エクステリア☆ワーク

Monthly
magazine

2019

6

361 号





羽生田 新悟（はにゅうだ・しんご）
株Office Hanyuda 代表取締役社長

昭和46年生まれ。
幼少から重い気管支喘息に悩まされ、養護学校の生活を送る。長い苦しみの中、体を鍛え抜けた。その後、一家離散となる苦しく辛い家庭の中で育ち、病気を克服したものの高校を中退、バイクを乗り回し荒れた生活を始める。

そんな中、自分自身を改善する決意をし、陸上自衛隊に入隊。
厳しく規律正しい生活をし、数々の賞を取り、任期満了で退職となる。さらにキックボクシングを始め、後楽園ホールでプロデビューを果たした（憧れのタイガーマスクと同じリングに立つ）。

その後、花屋に転身するも過労運転で車両事故、数々の挫折を経験し悩みながら、造園の世界に転身となる。
そんな一流の職人を目指す中だった。労災事故により、瀕死の重症を負う大事故が襲ってくる。半身不随すれすれの11級の後遺障害認定を受け、人生に絶望感を味わうも、車椅子の生活の中で、もう一度奮起することを決意。

この業界に生き続け、花屋から造園職人を経て、2000年よりガーデンデザイナーへ転身。デザイン施工実績は2000件以上。全国デザインコンテストでは10年連続受賞（通算受賞41回）、日本一は4回。

2018年12月、長年勤めた会社を祝福されながら退職し独立。
株Office Hanyudaを設立し、いよいよ造園・エクステリア業界の新しい可能性の開拓に向けてスタート。

座右の銘は
「絶対に諦めない信念」「自分の力を信じる勇気」
そして成長することを決して諦めない魂。

Interview

エクステリア業界で夢と希望を抱く若者たちへのメッセージ

（株）Office Hanyuda 代表 羽生田新悟さん に聞く

技術、トークは未熟で良い。
いま君ができるレベルで良い。

その代わり、嘘はつくな。
見え透いた営業トークはするな。

魂とハート でお客様にぶつかれ！

長年にわたり、業界のコンテストでは上位入賞するトップデザイナーとして名を知られている羽生田新悟さん。その羽生田さんが、昨年12月に独立し、株Office Hanyudaを設立した。数々の人を感動させるデザインの裏には、壮絶な人生があった。その苦難を克服して、ようやく今、人にそのことを語れる時が来たのだという。そこで今回、羽生田さんに独立した今の心境や、これからのエクステリア業界の展望、さらには自身の苦境克服の経験から言える若者へのメッセージなど、大いに語って頂いた。今月号、来月号と2回にわたって掲載する。

羽生田さんはいま、エクステリア業界全体をどのような視点で捉えているのでしょうか。

羽生田 真のヒアリングとは、本当にお客様の奥にある、深層心理に近い深いヒアリングだと思っています。そこにはお客様さえ気付かないニーズがあります。そこを掘り起こすことでも、深い世界観の提案に広がっていくのかなと思います。そして相手の価値観を感じ、さらにその価値観の変化まで起こせるような提案につながります。それをお客様に伝えていくと、ぐっとお客様の心をひきつけることができます。

これが大いなる他社との差別化にもつながり、初回ヒアリングで「もうあなたに頼みますよ！」と言わせてしまう魅力ある人になれるのではないかと思いません。そうすれば、相見積もり概念もなくなるのではないかでしょうか。

羽生田 はい。それが基本にあって、初めて私たちの仕事は成立します。デザイナーの側がしっかりと人間力を向上させることで、自分の価値観も大切にしながら、他人の価値観を五感、また六感で感じ取ることで人の気持ちをより理解できるのかなと思います。これが高まると、初回のヒアリング力も大きく向上すると思います。

羽生田さんは、実際にご自身がそのように実践を積み上げて、実績を残されてきた。これが凄いし、また何と言えども、特殊能力に近いもののような気力がします。

ちなみに私は一番最初にお客様が来た時に、「絶対にこの方とは成約できない」とか、「この方とは成約できません」とかが瞬間に分かります。インスピレーションが強いという自覚がありますし、また「強い思いがあれば実現する」ということを信じて、本当に今までそうやってきました。逆に私はそれ

以外の方法で、事務的にこなすような仕事をすることができます。

のアップと客単価向上、成約率の向上にもつながっていくはずです。

ただ、現在のエクステリア業界の課題としては、まだまだ初回のヒアリングを軽くおこなう会社が多いと感じています。ですから、私は業界がこれ以上価格競争に陥らないためにも、この部分の進化が大きな課題だと思います。



第13回オンラインクラブデザインコンテスト最優秀賞



第9回オンラインクラブデザインコンテスト最優秀賞



2017年ニッコーデザインコンテスト最優秀賞



第14回オンラインクラブデザインコンテスト審査員特別賞

羽生田 最初の「人」の話もつながりますが、今、この日本のガーデン業界は、一流のデザイナーさんはたくさんいるかもしれません。しかし、人材を残せる一流のデザイナーさんはまだ少ないではと思います。業界の発展につなげるためには、デザインを教える人だけでなく、「人を残せることを教える」人、つまり一流の「人材デ

羽生田 最初の「人」の話もつながりますが、今、この日本のガーデン業界は、一流のデザイナーさんはたくさんいるかもしれません。しかし、人材を残せる一流のデザイナーさんはまだ少ないではと思います。業界の発展につなげるためには、デザインを教える人だけでなく、「人を残せることを教える」人、つまり一流の「人材デ

ーそうした中で、いまのエクステリア業界が解決すべき課題について、羽生田さんはどのように考えていますか？

羽生田 最初の「人」の話もつながりますが、今、この日本のガーデン業界には、一流のデザイナーさんはたくさんいるかもしれません。しかし、人材を残せる一流のデザイナーさんはまだ少ないではと思います。業界の発展につなげるためには、デザインを教える人だけでなく、「人を残せることを教える」人、つまり一流の「人材デ

ー「人材を残せる一流のデザイナーさんはまだ少ない」という話は非常に興味深いですね。

羽生田 この業界で私は長年デザイナーをしてきましたが、その中で色々な仲間や同業者、そして希望に燃えて業界に入ってきた若者を見てきました。私は、一緒に仕事をしてきました。私たちの仕事は、辛いことや色々な壁や試練にぶち当たることがたくさんあります。でも、そういう壁を乗り越えられず、せっかくの才能を活かさずに潰れてしまう人もたくさん見てきました。特に若い人がそういう壁を超えられず、せっかくの才能を活かさずに潰れてしまう人はとても残念なことです。私は、そういう人たちに、ハートの部分、魂の部分の大切さ、勇気の持ち方などを教えてあげる必要があると痛感しています。

しかし今の業界は、スキル的な部分

羽生田 私も様々な逆境から這い上がり、今に至りました。ガーデンデザイナーとして独立する現在までの歩みを、今度の名古屋の講演でお話します（※その壮絶な歩みについての講演内容は、次号に改めて掲載いたします。編集部）。

私は、これから業界に入ってくる若者に対して、絶対にこの経験を伝えいく義務があると思っています。自分が何が伝えられるかというと、作品のスキル的なことや作り方、ノウハウなど講義ではありません。ハートの部分があつて成立するところ一僕の役割は、そこだと思う。この世の中で落ち

は教えてくれる先生はいるが、ハートがや魂を教えてくれる先生がどれだけいるかと言うと、正直分かりません。だから今の業界には、そんな soulfullな教育プログラムが必要だと思います。

ー誰もいなければ、羽生田さん自身が、実はその soulfull 教育のパイオニアになるうと決心しているのではないでしょか？

羽生田 私も様々な逆境から這い上がり、今に至りました。ガーデンデザイナーとして独立する現在までの歩みを、今度の名古屋の講演でお話します（※その壮絶な歩みについての講演内容は、次号に改めて掲載いたします。編集部）。

私は、これから業界に入てくる若者に対して、絶対にこの経験を伝えいく義務があると思っています。自分で人にそれを教えることは出来ませ

ん。

羽生田 実際に「デザインを教えて欲しい」とか「高額物件を取る方法が知りたい」とか、そういう依頼は結構あります。しかしそもそも私は学校で図面の書き方を学んだわけではないのです。人にそれを教えることは出来ません。

羽生田 実際に「デザインを教えて欲しい」とか「高額物件を取る方法が知りたい」とか、そういう依頼は結構あります。それは理論にはなりえない、私だけのインスピレーション、ハートの部分なんです。ただし試練の乗り越え方

こぼれと言われる人でも、ハートがあればこの業界で生き残つていける。そういう応援が出来ると思います。

「スキル的な部分ではなく、ハート。図面を上手に描く一流デザイナーではなくて、人材を残せる」一流のデザイナーになりたい

ー羽生田さんの「壮絶な過去」を知らない人は、その作品だけに目が行くと思います。例えば、最優秀賞の作品について、「どうやってこの図面を書いた」とか「大賞を獲得するためのデザインのテクニック」とか、そういうノウハウを期待している人は多いと感じています。

羽生田 寒際に「デザインを教えて欲しい」とか「高額物件を取る方法が知りたい」とか、そういう依頼は結構あります。それは理論にはなりえない、私だけのインスピレーション、ハートの部分なんです。ただし試練の乗り越え方

羽生田 その時には、それなりにお話をしたでしょうか（笑）。確かに、こんな話だったと思います。それは、最初にお客様から依頼が来ますよね。そのものは描きませんよね。しかしその現場で、どうしてもその余計なモノを消せないのであれば、それは一枚の絵画では成立しないと一つまり、その時点でコンテストには出せないと、瞬で判断します。

一方、バックロケーションが分かった瞬間、私はそれを一枚の絵画だと認識する。絵画であれば、例えば背景に余計なモノがあつた場合、そうしたものは描きませんよね。

羽生田 私はオンラインクラブの商品が好きだからよく使うんですが、好きな商品を使うためには主導権をすべてこっちが握っていいないとダメです。「全部僕に任せて欲しい」という形で進んだ結果、作成したパースというのはコンテストで提出する作品と一緒に出す作品となるわけです。

私は一枚のフレームの中に、すべて

ー確かに、そういう壮絶な背景を知らずに、羽生田さんは「コンテストで受賞したポイントを教えてください」というお願いで、私も6年くらい前に取材をしましたね（笑）。

羽生田 その時には、それなりにお話をしたでしょうか（笑）。確かに、こんな話だったと思います。それは、最初にお客様から依頼が来ますよね。そのものは描きませんよね。しかしその現場で、どうしてもその余計なモノを消せないのであれば、それは一枚の絵画では成立しないと一つまり、その時点でコンテストには出せないと、瞬で判断します。

一方、バックロケーションが分かった瞬間、私はそれを一枚の絵画だと認識する。絵画であれば、例えば背景に余計なモノがあつた場合、そうしたものは描きませんよね。

羽生田 私はオンラインクラブの商品が好きだからよく使うんですが、好きな商品を使うためには主導権をすべてこっちが握っていいないとダメです。「全部僕に任せて欲しい」という形で進んだ結果、作成したパースというのはコンテストで提出する作品と一緒に出す作品となるわけです。

私は一枚のフレームの中に、すべて

ー主導権を握るまでのポイントが、やはり最初のヒアリングにあるというお客様と一緒に大賞を獲りに行こう」とを感じますね。

羽生田 私はオンラインクラブの商品が好きだからよく使うんですが、好きな商品を使うためには主導権をすべてこっちが握っていいないとダメです。「全部僕に任せて欲しい」という形で進んだ結果、作成したパースというのはコンテストで提出する作品と一緒に出す作品となるわけです。

私は一枚のフレームの中に、すべて

